

Le centre-bourg de demain s'expose

LE VERNET

La Montagne – Publié le 10/10/2020

Une exposition intitulée « Comme un air de vacances » va être proposée aux Vernétois, du 16 octobre au 6 novembre, salle Robert-Devaux.

Cette exposition est le résultat d'un appel à idées lancé début 2020 en partenariat avec le CAUE 03. Il a connu un large succès, avec 34 propositions d'architectes, urbanistes ou paysagistes.

Chaque création sera scénographiée dans une exposition créée par Annelise Jorgensen, la précédente chargée de mission « Revitalisation de centre-bourg » et mise en scène par Eléa Proudhon et Juliette Wieruszewski, aidées par les agents des services techniques.

Ainsi, les Vernétois seront invités à découvrir une première salle dédiée à l'évolution du centre-bourg du Vernet au cours des années et des siècles derniers. Ils auront également la possibilité, dans une seconde salle, de se projeter dans le centre bourg de demain, de commenter chaque proposition architecturale et de voter pour leur projet favori.

Un prix du public sera ainsi attribué à la proposition recevant le plus grand nombre de suffrages. En parallèle, un collège de professionnels décernera un prix du jury.

Des ateliers de création et de dessin pour enfants seront également organisés les mercredis après-midi.